

http://sendai-cij.jp/

催し

第60回記念  
川内川花火大会

薩摩川内の夜空に、1万1000発の花火が打ち上げられます。

花火大会当日は、会場付近の道路で交通規制が行われます。区域内の方には大変迷惑をお掛けしますが、理解と協力をお願いいたします。

【時】8月16日(木)19時40分〜21時20分(予定)  
\* 荒天時は延期(延期日8月24日(金))

【所】開戸橋下流左岸

【無料駐車場】川内小学校・川内北中学校・川内小学校の校庭  
旧市立体育館跡地、向田公園  
川内駅東口駅前広場、パーラー赤玉中郷店・ゴールデン八光川内店の駐車場

\* 規制区域・駐車時間については、下記を参照ください。  
\* 会場付近への車の乗り入れは遠慮ください。  
\* こみは各自で必ず持ち帰ってください。  
\* ドローンの飛行は禁止です。

【問合せ】川内商工会議所

無料		有料	
駐車場案内			
場所(右記地図参照)	時間	場所(右記地図参照)	時間
1 亀山小学校校庭	14:00 ~	9 市営横馬場駐車場	終日
2 川内北中学校校庭	23:00	10 川内駅西口駐車場	
3 川内小学校校庭	16:00 ~	11 川内駅東口駐車場	
4 旧市立体育館跡地		23:00	
5 向田公園	23:00	12 隈之城川公園	
6 川内駅東口駅前広場	18:00 ~		
7 パーラー赤玉中郷店駐車場		23:00	
8 ゴールデン八光川内店駐車場	23:00		



**R & R スティールオーケストラ プロフィール**

トリニダード・トバゴ共和国の民族楽器「スティールパン」による打楽器オーケストラ。県内外で活発な演奏活動を行い、クラシックからジャズ、ポップス、民族音楽まで、あらゆるジャンルの音楽を演奏する。

**サマーミュージックフェスティバル in 薩摩川内**

世代やジャンルは違っても、音楽への想いは一つ! アマチュア音楽家たちがエネルギーにパフォーマンスします。

【時】8月19日(日)13時から  
\* 開場は12時30分から  
【所】川内文化ホール 大ホール

【対象】どなたでも可  
【入場料】300円(全席自由席)  
【チケット発売所】川内文化ホール

**八重山高原星物語2018**

【時】8月11日(土)12時〜21時  
\* 小雨決行  
【所】八重山高原(国立天文台VERA入来観測局)

【内容】親子で楽しめる宇宙と自然科学(電波望遠鏡施設公開、親子科学実験、星望観望会、地元郷土芸能ステージ、ミニ講演など)

\* 特産品販売と食事コーナーもあります。(11時〜19時)  
\* 入場無料

【問合せ】八重山高原星物語実行委員会(入来支所地域振興課 内線242・245)



6月9日(土)、市総合運動公園陸上競技場で鹿児島銀行陸上競技部による陸上教室が行われました。

市内の小学生から高校生までの約100人が参加し、けがをしにくい体づくりのためのストレッチ法や、体を鍛えるためのトレーニング法を学びました。

鹿児島銀行陸上競技部による陸上教室



6月19日(火)、市役所本庁で障害者の就労支援事業所「川内福祉作業所」からスイカの贈呈がありました。

通所する障害者と職員の皆さんが活動(訓練)の一環として農園作業で丹精込めて育てたもので、胴回り81cm、重さ8.0kgもありました。川内福祉作業所では、この他、ホオズキ栽培、竹ぼうき作り、豚みそ・ねったぼなどの製造・販売をし、障害者の就労を支援しています。

今年も大きく育ちました



6月9日(土)、中津小学校で薩摩川内元気塾が開催され、中津小学校、上甕中学校の児童・生徒、地域住民54人が、甕島で発見された化石について、市職員の講話を聞いた後、アンモナイトの型に軟らかいプラスチックを流し込んで、ストラップを製作しました。

参加した児童たちは、「化石に興味湧いた。上甕地域でも化石を探してみたい」と楽しそうに話していました。

薩摩川内元気塾! アンモナイトのストラップ製作



5月30日(水)、市役所本庁で六次産業化実施計画承認書交付式が行われました。

東郷町の笹野商事(株)から申請のあった同計画を承認したもので、同社が第12号となります。東郷町に自社生産の緑茶、紅茶、桑茶などを提供する飲食店(カフェ)を整備し、リーフ茶の魅力伝えるとともに、抹茶を活用した新商品の開発などに取り組む予定です。

六次産業化実施計画第12号を承認



鹿児島市に本社を置くイタックス(株)が、6月14日(木)に市長を表敬訪問されました。

同社は平成29年3月に閉校した南瀬小学校跡地の校舎を、外国人技能実習生研修施設などに利活用します。平成31年4月に操業を開始する予定で、今後、本市におけるさらなる雇用の創出や地域経済の発展が期待されます。

南瀬小学校跡地に外国人技能実習生の研修施設が誕生



6月14日(木)、市役所本庁で県森林土木協会川内支部、県北薩地域振興局、本市の3者で「森林災害協定」調印式が行われました。

今後、地震・台風・集中豪雨などに伴い発生する森林災害や治山・林道施設の被害などについて、速やかな情報収集および伝達がなされ、被災地の早期復旧につながることを期待されます。

森林災害協定を締結

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。